

Le coin des adultes en lien avec le livret de carême - Année A – pour les CE-CM

*En rapport avec ce livret de carême enfant, vous avez aussi le livret diocésain hors-série de carême, pour les paroissiens, dans lequel vous trouverez tout le programme de cheminement vers Pâques.

*Vous verrez aussi que, tout au long du carême, les enfants sont invités à réaliser un chemin de carême. La **réalisation d'un chemin de carême** est un moyen idéal pour constituer un coin prière, intérioriser ce que nous vivons et préparer notre cœur à la joie pascale.

(Fiches techniques téléchargeables sur cate.ouest56 dans la rubrique « carême et temps pascal »).



Pour chaque dimanche de carême ainsi que pour la Semaine Sainte et le dimanche de Pâques, les pages du livret enfant se présentent de la même façon :

*Le texte d'évangile avec un petit commentaire

*« Echangeons », pour s'approprier le texte d'évangile.

*« Activités » avec :

- « A toi de jouer ! », jeu ou bricolage en lien avec le texte d'évangile ou le temps du carême.

- « Un geste », inviter les enfants à compléter le chemin de carême et à aller chercher dans le livret Chrétiens en Morbihan l'image correspondante à l'évangile du jour.

- Une prière et un chant pour éveiller à l'intériorité et à l'échange avec Dieu Père, Fils et Saint-Esprit

Réponses aux différents jeux :

1^{er} dimanche de Carême : les tentations au désert

Pour le jeu de l'oie « challenge de carême », il est téléchargeable sur cate ouest 56 dans la rubrique « carême et temps pascal ». Vous pourrez ainsi le photocopier en format A3 afin de créer un grand plateau de jeu pour jouer en groupe.



2^{ème} dimanche de Carême : la Transfiguration



3^{ème} dimanche de Carême : la Samaritaine

La réponse « C » est le bon chemin pour rejoindre Jésus.



4^{ème} dimanche de Carême : l'aveugle né

Réponse à la phrase en braille : « Crois-tu au Fils de l'Homme ? Je crois Seigneur ! ».

Jeudi Saint

Pour le jeudi Saint, vous pouvez fabriquer du pain azyme avec votre enfant. Le pain que Jésus a partagé le soir de son dernier repas avec ses apôtres. Le pain que les juifs partagent est un pain azyme, un pain sans levain (levure) qui rappelle le pain que les hébreux mangèrent lors de l'Exode (fuite d'Égypte) car ils n'avaient pas eu le temps de laisser le pain lever. Aujourd'hui encore, le pain utilisé pour la messe est du pain azyme que l'on appelle « hostie ».

(la recette est téléchargeable sur caté ouest 56 dans la rubrique « carême et temps pascal »).